



## **Invitation à la conférence de presse**

Mesdames, Messieurs,

La 78<sup>ème</sup> édition de la course de côte internationale Saint-Ursanne – Les Rangiers se déroulera les 19 et 20 août prochains.

Seule manche Helvétique inscrite au Championnat d'Europe de la Montagne, cette doyenne des courses de côte fait partie des manifestations automobiles incontournables.

Nous avons le plaisir de vous convier à la conférence de presse qui aura lieu le :

**Vendredi 11 août 2023 à 10h00**

**Au Garage de la Gare**

**J.Montavon SA**

**Centre Alpine Jura**

**Rue Xavier – Stockmar 8**

**2900 Porrentruy**

Nous nous réjouissons de pouvoir vous rencontrer à cette occasion, afin de vous présenter en détail l'édition 2023.

Un apéritif sera servi après la conférence.

Au nom du comité d'organisation, nous vous présentons, Mesdames, Messieurs, nos salutations sportives les meilleures.

Responsable presse : Yves Ammann